



# Delegación de Hamás llega a Egipto para discutir tregua

**MEDIO ORIENTE.** Líderes del grupo islamista arribaron ayer a El Cairo para abordar la implementación de la segunda fase del acuerdo en la Franja de Gaza.

Efe

Una delegación de líderes del grupo islamista Hamás llegó ayer a El Cairo para abordar la implementación del acuerdo de tregua en la Franja de Gaza e impulsar las negociaciones para entrar a la segunda fase del pacto, que estipula un alto al fuego permanente y la liberación de todos los rehenes.

La cadena de televisión egipcia Al Qahera News, anunció la llegada de "una delegación de líderes de Hamás", a los que no nombró, en el marco de los contactos que mantiene Egipto para "alcanzar rápidamente la segunda fase de la tregua".

Asimismo, indicó que el equipo negociador egipcio está realizando "reuniones intensas" tanto con el grupo islamista como con los otros dos mediadores, Catar y Estados Unidos, con el objetivo de "completar el acuerdo de alto al fuego y entrar en la segunda fase", algo que requiere "garantías" tanto de Hamás como de Israel.

Por su parte, una fuente de Hamás dijo a Efe que EE.UU. propuso al grupo palestino que libere a diez rehenes, entre ellos un soldado con nacionalidad estadounidense, a cambio de prorrogar la primera fase de la tregua por dos meses y permitir la entrada de ayuda humanitaria a la Franja de Gaza.

## FASES DEL ACUERDO

La primera fase entró en vigor el pasado 19 de enero y expiró el sábado pasado, mientras que las conversaciones para las fases



PALESTINOS ROMPEN JUNTOS EL AYUNO DURANTE EL MES SAGRADO DEL RAMADÁN, NORTE DE LA FRANJA DE GAZA.

siguientes se han visto estancadas pese a que tendrían que haber empezado hace semanas.

La segunda fase estipula un alto al fuego permanente, la liberación de todos los rehenes en manos de Hamás y la retirada de las tropas israelíes de Gaza; mientras que la tercera y última fase del acuerdo prevé la entrega de todos los cadáveres de los rehenes fallecidos y la reconstrucción del devastado enclave palestino.

## EXREHENES

En tanto, un grupo de 56 exrehenes israelíes de Hamás en la Franja pidió ayer al primer ministro de Israel, Benjamín Netanyahu, mantener el alto al fuego en el enclave para lograr la liberación del resto de

los secuestrados.

"Nosotros, que hemos vivido de primera mano el infierno, sabemos que una vuelta a los combates es un peligro real para las vidas de los que se han quedado atrás", dijeron los liberados en una carta abierta a Netanyahu recogida por los medios locales.

En su carta, los exrehenes recuerdan que desde la primera tregua, en noviembre de 2023, hasta el comienzo del alto al fuego actual, el 19 de enero, han muerto más rehenes en el enclave que los que han sido liberados en operaciones militares del Ejército israelí.

## ATAQUE CON DOS MUERTOS

Por su parte, el Ejército israelí confirmó que una de sus aero-

naves atacó ayer el norte de la Franja de Gaza, donde un bombardeo mató a dos personas en el barrio de Shujaia de la capital gazatí.

"Varios terroristas fueron identificados operando junto a las tropas de las FDI (Fuerzas de Defensa de Israel) y plantando un artefacto explosivo en el suelo en el norte de Gaza. Una aeronave de la FAI (Fuerza Aérea de Israel) atacó a los terroristas para eliminar la amenaza", dijo el Ejército en un breve comunicado.

Los dos fallecidos fueron identificados por los medios locales como Alaa Imad Aslim y Muhammad Subhi Aslim. Según el Centro de Información Palestino, cercano a Hamás, los Aslim eran primos. **CS**

El Gobierno de Javier Milei decidió eliminar el Instituto Nacional del Cáncer (INC), encargado de diseñar e implementar políticas públicas destinadas a la prevención y el control del cáncer en Argentina, y cuyas tareas serán absorbidas por el Ministerio de Salud, dijo la cartera en un comunicado.

"El Ministerio de Salud ha tomado la decisión de absorber el Instituto Nacional del Cáncer (INC) para eliminar duplicidad de tareas, tener un mayor control de las acciones y cumplir con sus funciones de una manera más eficiente, manteniendo y garantizando programas, acceso a medicamentos y tratamientos", anunció Sanidad en un comunicado.

La medida se produce, según el texto, tras una serie de relevamientos sobre el funcionamiento del INC que "detectaron problemas logísticos, con entrega de medicamentos al borde de su vencimiento, compras ineficientes y programas y estructuras duplicadas".

Señala como ejemplo que

ILE  
C  
I  
L  
ZS  
SA